

Abre BMV con ganancia de 0.17% (El Reforma 18/03/10)

Abre BMV con ganancia de 0.17% (El Reforma 18/03/10)El IPC se colocaba en 32 mil 852.65 unidades con un volumen de 20 millones 344 mil acciones Ernesto Sarabia Ciudad de México (18 marzo 2010).- Ante una lluvia de indicadores económicos mixtos provenientes de Estados Unidos, los mercados bursátiles iniciaron con alzas marginales. En México, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores ganaba 0.17 por ciento y se colocaba en 32 mil 852.65 enteros. Así, el mercado de capitales mexicano manejaba un volumen de 20 millones 344 mil acciones, por un importe de 612 millones 783 mil 200 pesos. Las compañías que abrieron con números favorables fueron GMDR, con 6.06 por ciento; MAXCOM, con 1.95 por ciento, así como GRUMA, con 1.42 por ciento. Y en el otro extremo se encontraban GMD, con una baja de 4.36 por ciento; TMM, con menos 3.31 por ciento; y MEXCHEM, con una disminución de 1.78 por ciento. Según datos del Departamento del Trabajo de Estados Unidos, las solicitudes por subsidio de desempleo, al 13 de marzo de 2010 fueron de 457 mil, lo que representó 5 mil menos que la semana anterior, pero el mercado había previsto una baja de 7 mil. En tanto, los precios al consumidor observaron una variación de 0.0 por ciento en febrero pasado, es decir, se mantuvieron sin cambio en Estados Unidos. Los indicadores líderes de febrero también salieron en línea en EU, con un avance de 0.1 por ciento, al tiempo que el índice de manufactura de la Fed de Filadelfia fue menor de lo esperado. En ese contexto, los mercados de EU han empezado sin fuerza, ya que los índices Nasdaq y Standard & Poor's apenas aumentaban 0.05 y 0.01 por ciento. El Dow Jones subía a 10 mil 759.37 puntos, lo que equivale a 0.24 por ciento. Un reporte de Monex Grupo Financiero comenta que los mercados en la apertura de la sesión presentarían movimientos marginales ante el reporte en línea de los precios al consumidor y ligeros incrementos en las solicitudes de apoyo a desempleados. Los futuros de los mercados americanos se mantenían marginales ante un reporte en línea de los precios al consumidor, con una caída en el precio de los energéticos que contuvieron el alza en el precio de los automóviles, alimentos y cuidado de la salud. Por lo anterior, explicó la institución financiera, la lectura de las minutas de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por su sigla en inglés) estaría en línea con una inflación contenida y un escenario de recuperación moderado. Las plazas de valores europeos, ante noticias del plan de apoyo para Grecia, presentan una evolución diferencia, pues la bolsa de España, al momento, cae 0.43 por ciento, al estacionarse en 11 mil 118 unidades. Por su parte, los mercados de Londres (FTSE 100) aumentaba 0.16 por ciento a 5 mil 653.55 puntos; el alemán avanzaba 0.08 por ciento a 6 mil 29.34 enteros; y el de Francia registraba una alza de 0.01 por ciento a 3 mil 958.23 puntos. En América del Sur, la bolsa de Brasil ganaba 0.34 por ciento y en Chile 0.17 por ciento, lo que contrasta con un mercado apático en Argentina, donde el Merval se mantenía sin movimiento en 2 mil 382.38 unidades.